

EN 1937 SE REPITE LA GESTA DE CRISTOBAL COLON DE HACE 4 SIGLOS Y MEDIO

La extraordinaria aventura de los tres aviadores soviéticos

Frente a frente están en estos momentos el Socialismo y el Fascismo. El socialismo representa el impulso humano hacia una vida mejor; el fascismo es la conservación del pasado con el egoísmo que el individuo aprendió a cultivar en la escuela feudal y en la escuela capitalista. De un lado, la Italia de Mussolini y la Alemania de Hitler pugnan por mantener en pie el régimen capitalista, recurriendo para ello a la barbarie primitiva, al crimen de la Edad Media y a las más grotescas medidas. Allí están si no, los asaltos de los camisas negras y de los camisas pardas a la libertad y a la justicia, los campos de concentración, el hecho del verdugo, las hogueras de libros en las plazas públicas, la persecución a los judíos, el destierro de los hombres de ciencia y de los artistas más dignos, el saqueo de museos para destruir cuadros célebres que no se ajusten al concepto de la belleza arja del espartano Goebbels, los basureros convertidos en almacenes de un pueblo famélico, a fin de que los locos que detentan el Gobierno puedan aplicar todas las entradas del presupuesto a la fabricación de material de guerra, es decir de material de muerte, los raids aéreos sobre Abisinia y España, etc. Del otro lado, la Rusia Socialista que sabe encontrar los medios de distraer fuerzas de las líneas de defensa contra el fascismo y aplicarlas a la vida, de crear arte y ciencia a fin de que el hombre pueda llevar una vida noble. Allí está la Rusia Socialista pesando su voluntad creadora sobre la herencia de la ignorancia, de suciedad y de miseria que le dejaron el zarismo y su corte de príncipes y duques viciosos y podridos física y moralmente.

Mientras en la Italia y en la Alemania fascistas la guerra y la muerte y el crimen y la injusticia son los principales resortes de acción, en la Rusia Socialista impera el ansia de vivir. Las *Platylethas* soviéticas, esto es sus *Planes Quinquenales* han logrado levantar sobre la ruina y la miseria que dejó el zarismo, las potentes plantas eléctricas que han llevado la luz y la fuerza a los lugares más apartados; las estaciones de radio más potentes del mundo; han abierto su Canal Volga

Moscú con sus 77 millas de largo a través del cual pueden navegar barcos de 20 mil toneladas, sobre las vastas estepas pasan los tractores preparando el campo para las siembras y vuelan los aviones dejando caer el grano para que el hombre no tenga hambre; a un acelerado ritmo se echan abajo las oscuras viviendas del pueblo en tiempo del socialismo y aparecen casas en donde el individuo puede vivir con dignidad y arquitectos célebres como el inglés Towised y el americano Frank Lloyd Wright vuelven del Congreso de arquitectos soviéticos celebrado recientemente en Moscú, llenos de esperanza por el porvenir de la humanidad. Se levantan fábricas, escuelas, colegios, universidades, hospitales, casas de maternidad, nurseries, kindergartens, baños públicos, teatros, campos de juego, parques, jardines. Es el socialismo también el que lleva a cabo la domesticación de las regiones árticas y la conquista del Polo Norte. Mientras el fascismo deriva su aviación a la siembra de muerte y terror en las poblaciones civiles de España, la Rusia Socialista lanza sus aviones a llevar la vida a la tundra y a encender fuego en el Polo Norte. Si al capitalismo le tocó descubrir el Polo Norte con Peary, al Socialismo le ha tocado conquistarlo para la vida. Es el socialismo el que ha sido capaz de cultivar jardines en la tundra hospitalaria y llevar el calor y el ruido humano al témpano que va a la deriva sobre el profundo océano que rodea el Polo Norte. Los ojos perspicaces del Profesor Otto Schmidt atisban por todo y sus aparatos científicos escrutan en el aire y entre las aguas del océano polar en el punto en donde todos los meridianos se dan cita. Es la vida que domina la muerte. En el punto hipotético llamado Polo Norte, es el que la humanidad no veía antes esperanzas de vida, los aviadores soviéticos toman té caliente e instalan una estación de radio, escuchan del mundo entero y a los seres que aman, como si estuvieran dentro de la misma sala. El Planeta se nos va volviendo cada vez más pequeño, más familiar, más como una sola casa, dentro de la cual el socialismo irá haciendo posible y verdadera la fraterni-

dad universal. Por lo pronto, el socialismo ha domesticado al Polo Norte para el hombre, y eso lo ha llevado a cabo en el mismo momento en que el fascismo, portavoz del egoísmo capitalista, echa contra la Rusia Soviética todo el odio de que son capaces los millonarios temerosos de perder sus privilegios junto con los ignorantes y los serviles a sus órdenes.

En el mismo momento en que todos los hipócritas del mundo se fingían asombrados por los fusilamientos en Rusia de los generales traidores se dolían a gritos del hambre que—según sus piadosos deseos—parece el pueblo ruso, al mismo tiempo que imulaban o aplaudían la toma de Abisinia, los bombardeos de Madrid y de Almería, la matanza de Málaga, el hambre en Bilbao y Santander y el incendio de Guernica en el mismo momento en que clamaban contra esos "rojos bolcheviques" que solo piensan en el asesinato, y en lamelle las botas a Stalio Papani planea y realiza su vuelo de conquista al Polo Norte y tres comunistas de la Rusia Soviética llevan a cabo una hazaña que sólo tiene parecido con la de Colón cuando en el siglo XV atraviesan el Atlántico desconocido y van a Europa con América y con la de Magallanes en el siglo XIV cuando hace su vuelta al mundo Chkalov, Baidukov, los tres intrépidos aviadores soviéticos, se echan a volar a través del Polo Norte y saben encontrar la ruta aérea que ha de unir dos continentes, y la saben encontrar allí donde hasta la brújula parece enloquecer. Es un vuelo magnífico, sin etapas. Vuelan sin descansar 62 horas, cubren 6,668 millas y dejan atrás todos los records de distancia. Tres días sin dormir ni descansar, atisbando ansiosos entre las nieblas y el silencio de las infinitas soledades polares. Cuando llegan a Vancouver están exhaustos, pero han unido en su maravilloso vuelo transpolar la Eurasia con la América, mientras el fascismo solo piensa en dividir y se revuelve como fiera enjaulada dentro de su autarquía y su estúpida teoría racista. La gigantesca aventura conmueve al mundo entero. De los Estados Unidos se levanta un grito unánime de admiración y

bienvenida en el que van mezcladas las voces del Presidente Roosevelt y de los más famosos aviadores como el almirante Byrd el conquistador del Polo Sur. Todos los países civilizados, responde a este entusiasmo. Las primeras páginas de los periódicos más grandes están cubiertas por las fotografías de Chkalov, Baidukov y Beliakov; en las estaciones los reciben multitudes delirantes y a su paso las mujeres y los niños les tiran flores y los radios llenan el aire con sus nombres y su hazaña. Sólo el fascismo, pálido de envidia, guarda silencio ante la gran gesta socialista. Goebbels, el pigmeo que ocupa el Ministerio de Propaganda nazi, prohíbe que la prensa alemana comente el gran vuelo. El nazismo tiene interés en hacer creer al pueblo alemán que en Rusia sólo reina la ignorancia y el crimen. Como el avestruz de la leyenda, cree que si mete la cabeza entre la tierra para no ver, no ocurre lo que teme que ocurra.

Pero a pesar de Goebbels la ruta aérea transpolar está trazada por el socialismo soviético. Por ella se lanzan otros tres aviadores rusos que cubren la distancia en menos horas y llegan triunfantes a California. Luego salen de Moscú Levanevsky el gran piloto soviético con seis compañeros más, pero con menos suerte que sus antecesores, se pierde entre la niebla y la tempestad.

El socialismo ha abierto una nueva ruta aérea por donde hace poco tiempo sólo reinaban el frío y el silencio. El nuevo camino está abierto para el hombre.



Los audaces aviadores soviéticos Chkalov, Baidukov y Beliakov, autores de la máxima hazaña de la aviación moderna.

PESAME

El día 4 del mes en curso falleció en la ciudad de Cartago, nuestro compañero Pablo Barrantes. Fue uno de los más activos militantes del Partido habiendo trabajado en los últimos tiempos en el cuadro artístico que en el local del Partido un grupo de camaradas tiene organizado para procurarle fondos a nuestra lucha.

El domingo pasado, el cuadro Artístico Thalia se trasladó a Cartago y depositó una corona de flores sobre la tumba del camarada muerto, como muestra de simpatía y de recuerdo al popular "Concho Calixto" de las veladas del Partido.

TRABAJO, expresando el sentir del Partido Comunista, deja también esta palabra de recuerdo y de reconocimiento de la actividad del c. Barrantes, y envía a la familia su más sentido pésame.

Productos DUVIL

PARA EL TOCADOR

De insuperable calidad al mas bajo Precio

Pida siempre polvos para el cutis de las siguientes MARCAS:



DUVIL
GEISA
RIO RITA
KATIUSKA

En diferentes tamaños tonos y precios

Talco Boratado, Agua Colonia, Esmalte para Uñas, etc.

PERFUMERIA DUVIL

TELEFONO 3927 — APARTADO 859

SAN JOSE, C. R.